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Наталья Чернышева и Константин Янкаускас  - народные депутаты своего района
Зюзино! Ясенево глотает слюнки.

      

            Наталья Чернышева   
  20 ч.  ·  отредактировано  ·              

Итоги трехдневной войны.

  

Сегодня был третий день моего сидения в муниципалитете Зюзино. 
С понедельника, когда провластные депутаты под давлением мэрии ничтоже сумняшеся
отказались от полномочий в пользу управы, а я посчитала для себя невозможным
покинуть поле боя и осталась, до сегодняшнего вечера я ждала прокурора ЮЗАО. Его я
вызвала сразу после заседания, и мне обещали, что он приедет. 
Это мне обещали и во вторник, но он опять не приехал.

  

В среду с утра я позвонила дежурному прокурору Москвы, пожаловалась на
происходящее, и он тут же сам позвонил лично прокурору ЮЗАО О.В.Левченко и
попросил его приехать к нам в муниципалитет к 14.00.
Мы с депутатом Коньково Сергеем Соколовым тут же стали собирать наших
муниципальных депутатов и жителей. Не все, конечно, легко могли сорваться и
приехать, но все были мысленно с нами. 
К сожалению, прокурор опять не смог приехать, но очень извинялся и сказал, что уже
занимается заявлением, которое ему привезли жители Зюзино ночью с понедельника на
вторник, и что он очень ждет нас к себе.

  

Мы с Сергеем и потом с другими депутатами и юристами обсудили заявление, которое
мне вчера ночью подготовили юристы, а также обсудили заключение независимых
экспертов по незаконности передачи полномочий. 
Потом еще приехал юрист, у которого были свои предложения, но их надо было уже
обсуждать без возможности присутствия чужих ушей. Поэтому мы ушли, чтобы
окончательно все обсудить и без свидетелей подготовить документы для прокуратуры и
еще кое-что. Тем более, что Интернет отключился, т.к. пришло сообщение, что я
превысила трафик по своему тарифу.
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Кстати, я узнала, что в Коньково после передачи полномочий некоторые депутаты
обратились в ту же прокуратуру ЮЗАО, и получили ответ от прокурора Яшенковой, что
она выражает протест на принятое депутатами решение. Однако, практически сразу
после этого невероятного чуда, она прислала письмо, что отзывает свое протест без
объяснения причин. 
Нетрудно догадаться, что ей позвонили и попросили одуматься. 

  

Огромное спасибо тем, кто приехал! Вы меня замечательно поддержали!
Надо признаться, что когда в понедельник сразу после моего объявления войны
приехали люди, и ночью тоже приехали новые, и даже через забор перелезали и
залезали ко мне по пожарной лестнице, потому что муниципалитет и управу закрыли со
всех сторон, и остались со мной на всю ночь, я воспрянула духом и решила, что будет
народу все больше и больше. 
Неслучайно я все время писала и приглашала людей к нам на Каховку 12Б - если бы
одновременно пришло хотя бы человек пятьдесят, то из прокуратуры к нам точно
приехали бы. А так, когда люди приходили и уходили, и я не могла одновременно
собрать больше 6-7 человек, рассчитывать на давление числом было бессмысленно. 
Что ж, к сожалению, надо признать, что я ошиблась, когда думала, что придет много
народу. 
Приходили жители, приносили нам, как настоящим партизанам и борцам Сопротивления,
еду и теплые вещи, т.к. в муниципалитете было страшно холодно, ведь ко вторнику
ужасно похолодало. 
В муниципалитете к нам днем относились лояльно, давали чай и конфеты, но им
страшно не нравилось то, что мы оставались после окончания их рабочего дня. И
прессовали нас, что мы должны уйти, т.к. им очень хочется домой, а они не могут нас
закрыть и уйти домой. Даже приходили из полиции и оштрафовали их за то, что они не
сдали муниципалитет на охрану. 
Разумеется, мне было их очень жаль.

  

Спасибо всем за то, что звонили и поддерживали, и поддерживали в комментариях. 
Это придавало нам сил.

  

Я считаю, что все было сделано правильно. Во-первых, привлекли внимание к проблеме,
что местное самоуправление в Москве окончательно задушено. Звонили СМИ, просили
комментарии, приезжали даже из МК. 
Во-вторых, узнали, на кого можно рассчитывать в трудную минуту решительных
действий. 
В-третьих, составили отличные документы с прекрасными аргументами, против которых
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ничего нельзя возразить. 
В-четвертых, выработали план дальнейших действий. 
В-пятых, все же добились реакции от прокурора. 
Ну, и, отчасти я узнала, что чувствовал Анжольрас из "Отверженных", когда они вышли
на баррикады вместе с небольшой группой верных сторонников, и напрасно ждали, что к
ним присоединятся толпы рассерженных парижан. 
Ладно, ничего, это только была разведка боем. 
Лучшее, конечно, впереди.
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